

**OSORNO ACEPTA LA ORDEN DE IGNACIO RAYÓN  
DE NO OBEDECER A ROSÁINS**

**OSORNO A IGNACIO RAYÓN**

**ATLAMAJAC, ABRIL 5 DE 1814<sup>12</sup>**

Excelentísimo señor:

Ya he recibido orden de vuestra excelencia para que no obedezca a Rosáins, titulado teniente general. Dicho licenciado me dice lo siguiente:

Morelos me ha nombrado teniente general y su segundo, y el Supremo Congreso para arreglar estas provincias de Veracruz y Puebla; conozco los méritos de vuestra señoría, soy su compañero y amigo.  
Hacienda de Techalote, 16 de marzo de 1814.  
Rosáins a Osorno.

Lo que participo a vuestra excelencia para que me diga cómo debo conducirme.

Atlamajac, 5 de abril de 1814.

Osorno a Rayón.

---

<sup>12</sup> *Prontuario*, 1995, Legajo sexto, "Correspondencia de Osorno con Rayón y otros cabecillas", número 35, p. 107.